ECONOMIST & JURIST



Redacción



Cuatrecasas da un nuevo impulso en México con la incorporación del socio René Irra al Área de Litigación y Arbitraje

Cuatrecasas da un nuevo impulso a su oficina de Ciudad de México con la incorporación del socio René Irra al Área de Litigación y Arbitraje. Irra cuenta con amplia experiencia en procedimientos judiciales y de arbitraje internacional, lo que supone un claro activo para el equipo de Cuatrecasas en México formado por los socios Agustín Cerdá, Liliana Corzo, Santiago Ferrer, Marco de la Peña y Mariano Ucar, y el consejero Javier Carbajal.

Cuatrecasas abrió una oficina propia en Cuidad de México en marzo de 2016 como parte de su estrategia de expansión internacional. Desde entonces, la firma ha incorporado cuatro nuevos socios mejicanos y un consejero y ha participado en operaciones relevantes como la adjudicación al consorcio internacional Altán, liderado por la empresa española Multitel, del concurso para la construcción de la mayor red de telecomunicaciones de América Latina.

La incorporación de un experto en el área de Litigación y Arbitraje es un ejemplo más de la apuesta de la f...